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Ao trigésimo primeiro dia do mês de janeiro de dois mil e dezoito, às oito horas, na sala de 1 

reuniões da Comissão de Ética, Campus Leste, da Universidade Federal Rural do Semi-Árido – 2 

UFERSA, situada na Av. Francisco Mota, N° 572, Km 47, BR 110, na cidade de Mossoró, sob a 3 

presidência do Professor Rodrigo Silva da Costa, Diretor do Centro de Ciências Biológicas e da 4 

Saúde – CCBS, estiveram presentes os seguintes membros: Emmanuel de Sousa Jereissati, 5 

Luciana Vieira de Paiva, Andrea Taborda Ribas da Cunha, André de Macedo Medeiros, 6 

Emanuelle Fontenele Rabelo, Lázaro Fabrício de França Souza, Raphaela V. G. Barreto e 7 

Henrique Marques Dagostin. Constatado o quórum, o Professor Rodrigo Silva da Costa deu 8 

início à reunião. Comunicou que, como estavam presentes à reunião a coordenadora e a vice-9 

coordenadora do curso de Biotecnologia, apenas a titular teria direito a voto. Foi apresentada a 10 

justificativa de ausência da servidora técnica-administrativa Franceliza Monteiro da Silva 11 

Dantas, sendo aprovada por unanimidade. Profº. Rodrigo leu os pontos de pauta e abriu para 12 

discussão. Profª. Luciana Vieira sugeriu que o terceiro ponto fosse o primeiro e o profº. Rodrigo 13 

sugeriu que o segundo ponto fosse retirado de pauta, uma vez que as reuniões desse Conselho 14 

estão condicionadas a reunião do CONSEPE, sugerindo que o calendário de reuniões do 15 

conselho só fosse definido após a aprovação do calendário de reuniões do CONSEPE. Posto em 16 

votação, as mudanças foram aprovadas por unanimidade. 1º Ponto: Apreciação e deliberação 17 

sobre minuta de resolução de avaliação e aprendizagem da graduação. Profª. Luciana 18 

explicou a demanda, e o Profº. Rodrigo Costa sugeriu que fosse lido artigo por artigo. Após a 19 

concordância de todos, a Resolução foi lida, a fim de que fossem propostas mudanças . As 20 

mudanças sugeridas foram: Art. 5º. - Andrea discordou do parágrafo único, uma vez que o 21 

termo unidade não corresponde à forma de avaliação do curso de Medicina. Profª. Emanuelle 22 

Fontenele e profº. Emanuel Jereissati colocaram que disciplinas de menor carga horária 23 

gastariam muito tempo com avaliações e que não seria necessário condicionar a três avaliações. 24 

A sugestão seria que o número de unidades fosse condicionado à carga horária da disciplina. 25 

Para todo o documento, avaliar a palavra unidade, se necessário retirar do texto. Art. 6º. 26 

Parágrafo 1º - Profª. Raphaela Barreto sugeriu definir procedimento em termos de processo 27 

comprobatório, principalmente para arguições e provas orais. Art. 10. Profº. Rodrigo Costa 28 

sugeriu colocar no plural o responsável pelo componente curricular. Utilizar “Os professores...” 29 

visto que muitos componentes curriculares possuem mais de um professor responsável. Art. 11. 30 

Sucumbir o termo unidade, como foi discutido no art. 5º. Art. 12. Parágrafo 2º. Trocar o termo 31 

unidade acadêmica por secretaria de departamento acadêmico onde a disciplina está lotada. E 32 

corrigir o prazo máximo estipulado. Numericamente está cinco, mas no parágrafo está três. Art. 33 

12. Parágrafo 3º. Mudança de termo e correção do número de dias. Art. 17. Houve duas 34 

propostas para o cálculo da média final após realização da quarta prova, a primeira foi sugerida 35 

pelo técnico André, no qual o valor da média final (MF) seria obtido à partir da Média parcial 36 

(MP) + Prova final (PF) divido por dois. Para esta proposta Rodrigo acrescenta que o conteúdo 37 

da quarta prova deve ser todo o conteúdo do semestre. A segunda proposta foi feita pela profa. 38 

Luciana, que sugeriu ter uma única prova valendo 10, excluindo qualquer nota anterior, e o 39 
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aluno seria aprovado se tirasse no mínimo seis nesta prova. Posto em votação, a primeira 40 

proposta - o valor da média final (MF) seria obtido à partir da Média parcial (MP) + Prova final 41 

(PF) divido por dois, sendo o conteúdo da quarta prova deve ser todo o conteúdo do semestre – 42 

foi aprovada com uma abstenção. 2º Ponto: Apreciação e deliberação sobre a Pauta CONSEPE 43 

da 1ª Reunião Extraordinária de 2018. 1º PONTO/CONSEPE: Apreciação e deliberação sobre 44 

as seguintes atas de 2017: 1ª Reunião Ordinária, 2ª Reunião Ordinária, 1ª Reunião 45 

Extraordinária e 2ª Reunião extraordinária. O conselho se absteve, tendo em vista que não cabe 46 

a ele a aprovação dessas atas. 2º PONTO/CONSEPE: Apreciação e deliberação sobre 47 

calendário de reuniões ordinárias do CONSEPE para o ano de 2018. Posto em votação, foi 48 

aprovado por unanimidade. 3º PONTO/CONSEPE: Apreciação e deliberação sobre processo 49 

de renovação de afastamento. Posto em votação, foi aprovado por unanimidade. 4º 50 

PONTO/CONSEPE: Apreciação e emissão de parecer sobre processo de redistribuição do 51 

servidor docente Rogério de Jesus Santos, conforme processo nº 23091.013674/2017-54. Posto 52 

em votação, os professores aprovaram com a ressalva de que a redistribuição do professor 53 

deverá estar condicionada à possibilidade de realização de concurso, levando-se em 54 

consideração a conjuntura política atual. 5º PONTO/CONSEPE: Apreciação e deliberação 55 

sobre alteração no Calendário Acadêmico EaD 2017.2, conforme Memorando Eletrônico nº 56 

11/2018 – PROGRAD. Profº. Rodrigo Costa propôs que se votasse de acordo com as 57 

necessidades do NEaD. Posto em votação, foi aprovado por unanimidade. 6º 58 

PONTO/CONSEPE: Apreciação e deliberação sobre Calendário Acadêmico EaD 2018.1 e 59 

2018.2, conforme Memorando Eletrônico nº 12/2018 – PROGRAD. Profº. Rodrigo Costa 60 

propôs que se votasse de acordo com as necessidades do NEaD. Posto em votação, foi aprovado 61 

por unanimidade. 7º PONTO/CONSEPE: Apreciação e deliberação sobre programas Gerais de 62 

Disciplinas. Conforme Memorando Eletrônico nº 12/2018 – PROGRAD. Aprovado por 63 

unanimidade. Profº. Rodrigo Costa informou sobre a demanda de indicação de um representante 64 

do Centro para a CPPD e sugeriu enviar solicitação para todos os professores. Assim que os 65 

professores se candidatassem, ficou acordado do Conselho de Centro votar em um dos nomes. 66 

Não havendo mais nada a ser votado o profº. Rodrigo Costa deu por encerrada a reunião. E eu, 67 

Franceliza Monteiro da Silva Dantas, Secretária Executiva do Centro de Ciências Biológicas e 68 

da Saúde lavrei a presente ata. XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX 69 

RELAÇÃO DE NOMES DOS CONSELHEIROS PRESENTES 70 

Direção do CCBS 71 
Rodrigo Silva da Costa:__________________________________________________ 72 

Representação Curso de Graduação em Ecologia 73 
Luciana Vieira de Paiva:__________________________________________________ 74 

Representação Curso de Graduação em Biotecnologia 75 
Raphaela Vasconcelos Gomes Barreto:_____________________________________ 76 

Representação Curso de Graduação em Medicina 77 
Andréa Taborda Ribas da Cunha___________________________________________ 78 
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Representação do Departamento de Biociências 79 
Emmanuel de Sousa Jereissati:____________________________________________ 80 

Representação do Departamento de Ciências da Saúde 81 
Lázaro Fabrício de França Souza:_____________________________________________ 82 

Representação Discente 83 
Henrique Marques Dagostin:______________________________________________ 84 

Representação Técnico-Administrativa 85 
André de Macedo Medeiros:______________________________________________ 86 


